

# FORTALEZAS Y ÁREAS DE OPORTUNIDAD DEL MODELO EDUCATIVO DE 2015

REFORMA ACADÉMICA  
UNIVERSITARIA  
Y MODELO EDUCATIVO



Universidad  
Autónoma  
de Coahuila



MODELO  
EDUCATIVO  
UAdeC

El Modelo Educativo del 2015 de la Universidad Autónoma de Coahuila tiene muchas bondades, las cuales se recuperan y conservan en esta nueva versión. A continuación, se destacan algunas de ellas:

# FORTALEZAS

## DEL MODELO EDUCATIVO DEL 2015



Apuesta porque las y los estudiantes tengan un papel central y un rol activo en su proceso de aprendizaje.



Promueve la formación integral de las y los estudiantes.

Parte de los fundamentos teóricos del Constructivismo y del Humanismo.



Promueve cuatro saberes esenciales: saber aprender, saber hacer, saber convivir y saber ser.

Contempla con claridad los valores que se buscan promover



Busca la incorporación de la tecnología en el proceso de aprendizaje.

Contempla la actualización y reforma del propio Modelo Educativo.

Sin embargo, también tuvo varias áreas de oportunidad que no fueron atendidas, las cuales se describen a continuación:

# ÁREAS DE OPORTUNIDAD

## DEL MODELO EDUCATIVO DEL 2015

No fue aprobado por el Consejo Universitario.



No se realizó una evaluación para conocer el nivel de avance en el proceso de implementación o sus resultados.

No se establecieron indicadores para hacer posible dicha evaluación.

La capacitación sobre el mismo no abarcó a la totalidad de las y los docentes de la Universidad.

No se logró una implementación completa, ya que muchos de sus elementos o no se llevaron a la práctica, o se aplicaron en muy pocos espacios de clase.



No contó con directrices claras para su implementación.

Se centraba en la educación presencial.



No fue acompañado por cambios legales e institucionales.

Le hacía falta claridad respecto al perfil de egreso esperado.

Se tenía una visión incompleta de la flexibilidad como elemento.